

Herr Witt informiert über den Sachstand der die Stadtwerke betreffende Planung im Bereich des Unternehmerparks Kottenforst anhand einer animierten Übersichtskarte des Erschließungsbereiches.

In der Karte wird ebenfalls der Schnittpunkt mit der Planung der DN400-Transportleitung des vorhergehenden TOPs Ö5 dargestellt.

Es werden in der anschließenden Diskussion verschiedene Aspekte der Erschließungsplanung angesprochen und Fragen beantwortet.

Der weitere Ablauf der Planung ab Leistungsphase 3 nach HOAI wird zurzeit federführend durch den Erftverband europaweit ausgeschrieben. Mit der Beauftragung des Ingenieurbüros und der Fortsetzung der Planung wird für Anfang 2018 gerechnet.

Insgesamt besteht fraktionsübergreifend Zustimmung zum dargestellten Planstand.